

15M: Málaga despierta {trailer}

15 de mayo de 2011. Miles de personas salen a las calles para denunciar el secuestro de la democracia en manos del sistema neoliberal al servicio de la banca. Bautizados como 15M, se organizan en las plazas de sus ciudades, en un movimiento sin líderes que se reproduce viralmente por todo el mundo. En Málaga, la céntrica plaza de la Constitución sirve de escenario de ese despertar colectivo, uniendo a personas de condiciones y generaciones muy diversas. *15M: Málaga despierta* recoge algunas de las historias surgidas gracias a ese despertar colectivo.

Para más información: www.15mmalaga.cc

30 4 2013